

Define reglas y arranca oposición su "precampaña"...

Con o sin apoyo, los deportistas siguen ganando...

Imposibilitada en los hechos a detener el ilegal proselitismo que, de unas semanas a la fecha, realizan las impresentables corcholatas del partido del gobierno y aliados de cara a 2024, la oposición parece decidida a seguir un comportamiento similar en lo que a tratar de "simular" un proceso, una precampaña adelantada en la práctica, aunque, ciertamente, de la mano de las organizaciones de la sociedad civil en su caso y con el soporte de académicos y especialistas en la promoción, apoyo y defensa de la democracia ahora en riesgo.

Ayer mismo, en forma simultánea, aunque cada cual en su respectiva sede, las cúpulas de Acción Nacional (PAN), de la Revolución Democrática (PRD) y del Revolucionario Institucional (PRI) habrían promovido sendos encuentros a fin de discutir y aprobar el mecanismo: encuestas, recolección de firmas, registro, foros públicos y hasta una elección primaria en urna, y tiempos del proceso a través del cual pretenden elegir a quien, a imagen y semejanza del oficialista "coordinador nacional de los Comités de Defensa de la

Cuarta Transformación", que en su momento impondrá Andrés Manuel López Obrador, asumirá como "responsable de la organización del Frente Va por México", precandidato(a) presidencial uno y otro...

Ambos, presumiblemente, vía una supuesta encuesta abierta aplicada por el propio partido en el caso del abanderado del lopezobradorismo y, una elecLos líderes del PRI, PAN y PRD esclarecerán reglas y tiempo en que la oposición comenzará su andar para 2024. a los tiempos legales, (re)iniciar sus respectivas precampañas de cara a los trascendentes comicios que marcarán el futuro de México.

Millón de firmas ya no será requisito para ser candidato de Va por México.

No deberá pasar mucho tiempo, entonces, para que, presumiblemente mañana lunes, en el marco de una conferencia conjunta a la que asistirán también líderes de diversas organizaciones de la sociedad civil, **Marko Cortés**, **Jesús Zambrano** y **Alejandro** *A(m)lito* **Moreno** esclarecerán reglas y tiempo en que, ahora sí, la oposición deberá comenzar a andar el camino hacia la recuperación de libertades y derechos cancelados durante el declinante y fracasado gobierno actual o, si se prefiere, hacia la reconstrucción del andamiaje derruido en los últimos cinco años...



ASTERISCOS

- No debió esperar mucho YSQ para recibir puntual respuesta por parte del priista exsecretario y negociador del T-MEC, Ildefonso Guajardo, a su insistencia de responsabilizar a otros por acuerdos signados en el marco del acuerdo trilateral que, hoy mantienen a su fallido gobierno "contra la pared" en una docena de diferendos promovidos por Estados Unidos y Canadá...
- Posicionada ya como la funcionaria más irresponsable y vulgar de la 4T, la morenista de ocasión Ana Guevara debe enfrentar ahora poco más de medio centenar de denuncias (56) contra la Conade, que ¿encabeza?, las cuales son promovidas ante la Función Pública por supuestos desvíos millonarios, en beneficio de algunos entrenadores ¡cubanos! de quienes poco o nada se sabe...

Veámonos mañana aquí con otro asunto De naturaleza política.